



Communiqué

Les temps changent !

Création d'un tout nouveau comité de réflexion sur la gouvernance

Un comité de réflexion sur la gouvernance du Barreau de l'Outaouais a été institué afin d'identifier les enjeux de gouvernance qui vous préoccupent et d'explorer d'éventuelles modifications au Règlement du Barreau de l'Outaouais visant à les résoudre.

Le Barreau de l'Outaouais vous sollicite afin de soumettre votre intérêt pour siéger sur ce nouveau comité. Le comité sera composé d'au plus neuf personnes et se réunira aux six semaines avec pour objectif de soumettre un rapport au Conseil du Barreau de l'Outaouais avant le mois de mars 2020. Nous recherchons la contribution de membres provenant de tous les milieux.

Toute personne désirant contribuer aux travaux de ce nouveau comité peut faire part de son intérêt par simple courriel à Me Geneviève Blais (gblais@letellier.com) ou Me François Simard (fsimard@rpgl.ca), qui dirigeront les travaux du comité, au plus tard le 25 octobre 2019. Ils communiqueront directement avec les personnes retenues afin d'entreprendre les travaux du comité.

Le 2 octobre 2019.